



佐賀市立小中一貫校富士校中学部 学校だより

ふじ中通信

学校教育目標 「地域を担う 夢に向かって伸びゆく 富士っ子の育成」

【第1号】

令和7年4月11日発行
文責 校長 小野 しのぶ

年度当初のごあいさつ

本校校長として赴任いたしました小野と申します。平成28年度～令和元年度の4年間、本校教諭として勤務させていただき保護者の皆様、地域の皆様に大変お世話になりました。思い出深い富士中学校に再び勤めることができ、大変ありがたい気持ちでいっぱいです。

4年間の富士中学校勤務で最も学んだことの一つに「子どもは地域の宝、日本の宝」ということです。それは、本校が重点的に取り組んでいる「一貫校としての小中連携」「コミュニティ・スクールとしての地域連携」「家庭との連携」の実践から感じました。今年度の中学2・3年生が小学1・2年生だった頃、私も中学3年生を担当しており、小中交流活動で一緒に活動したことを記憶しています。好奇心旺盛で発言力もあり、とてもエネルギーギッシュな小学生でした。今では立派な中学生になっており、義務教育9年間の成長のすばらしさを実感しております。



また、昨年と今年の富士町の「二十歳の集い」に参加させていただきました。中学生だった子どもたちが立派な成人になっており、成長のすばらしさと、夢や希望にあふれて生き生きとした姿に大きな感動を覚えるとともに、この若者たちに未来を任せられる！という安心感を抱くことができました。

今年度も引き続き学校教育目標を「地域を担う 夢に向かって伸びゆく 富士っ子の育成」とし「一貫校としての小中連携」「コミュニティ・スクールとしての地域連携」「家庭との連携」を大切にしながら、子どもたちの主体性を伸ばしていく教育活動に力を入れていきたいと考えています。10日に入学式を終え、今年度は全校生徒33名でスタートしました。富士中の良き伝統を引き継ぎ、学校教育目標実現に向けて職員一丸となって頑張っていきますので、これまで同様、本校教育活動に対する保護者・地域の皆様からのご支援をよろしくお願いいたします。

転出入職員の紹介

転出	転入
個人名等に関して、ホームページ上では控えさせていただきます。	

学年担当の紹介 ○は学年主任

個人名等に関して、ホームページ上では控えさせていただきます。

部活動担当の紹介

新1年生 入学おめでとう

4月10日(木) ご来賓と保護者の皆様のご臨席をいただき誠にありがとうございました。おかげさまで、11名の新入生を迎えることができました。子どもたちの今後の成長が楽しみです。皆様の応援をどうぞよろしくお願いいたします。



(・▽・)ｲｲ!! 富士っこ

入学式前日、とてもチームワークがよく、短時間で準備完了。新入生を迎えるために2・3年生が心を込めて準備をしました。



4・5月 主な学校行事

※諸事情により変更になる場合があります

4月	5月
17日(木) 全国学力・学習状況調査3年 県学習状況調査2年	8日(木) 体育大会小中合同結団式
21日(月) ~保護者面談	18日(日) 小中合同体育大会 場所: 町民グラウンド
25日(金) 授業参観、PTA総会 生徒総会	28日(水) ~30日(金) 3年修学旅行
28日(月) 体育大会中学部結団式	29日(木) 1・2年バス旅行